

Zweiter Tag der Vereine am 3. Oktober: Buntes Angebot von über 20 Vereinen rund um das Bürgerhaus Sprendlingen / Wiedereröffnung der August-Bebel-Straße im Rahmen des Festprogramms

Dreieich. Nach der erfolgreichen Premiere des Tags der Vereine am 3. Oktober letzten Jahres findet die Veranstaltung auch in diesem Jahr erneut rund um das Bürgerhaus Sprendlingen statt. Da aufgrund der unsicheren Pandemielage im Frühjahr eine verlässliche Planung des Stadtfestes nicht möglich war, hatte der Magistrat entschieden, erneut auf den Tag der Vereine zu setzen, um den Bürgerinnen und Bürgern anlässlich dieses besonderen Tages ein gemeinschaftliches Erlebnis anbieten zu können. „Ich freue mich, dass wir am 3. Oktober erneut eine solche Veranstaltung auf die Beine stellen können, die den Vereinen eine gute Möglichkeit bietet, sich mit ihren Angeboten allen Interessierten präsentieren können“, so Bürgermeister Martin Burlon.

Über 20 Dreieicher Institutionen, Vereine und Organisationen werden sich und ihre Angebote auf dem Gelände rund um das Bürgerhaus in Sprendlingen vorstellen. Mit dem ADFC, Kinder für Dreieich, den Guttemplern und den Stadtwerken erweitern vier neue Aussteller das breite Angebot aus Information, Sport und Mitmachaktionen. Neben den verschiedenen Ständen sorgt ein vielseitiges Bühnenprogramm auf der Parkterrasse für Abwechslung.

Gestartet wird der Tag der Vereine um 12 Uhr mit dem STG Musikzug, der Eröffnung durch Bürgermeister Martin Burlon und schließlich der nachträglichen Würdigung verdienter Ehrenamtler anlässlich des internationalen Tags des Ehrenamtes, die in den vergangenen zwei Jahren aufgrund der Pandemie ausfallen musste. Um 13.30 Uhr schließlich erfolgt die offizielle Wiedereröffnung der August-Bebel-Straße, die nach knapp zweijähriger Bauzeit nach dem Tag der Vereine ab ca. 19 Uhr wieder für den Autoverkehr freigegeben wird. Davor steht sie im Rahmen der Veranstaltung den Bürgerinnen und Bürgerinnen zur Verfügung, die auf der Straße zum Beispiel beim ADFC mit dem Lastenfahrrad üben oder die zahlreichen Autos und motorisierten Untersätze des Fahrzeugveteranenvereins Dreieich bewundern können. „Die August-Bebel-Straße soll

am Tag der Vereine für alle Dreieicherinnen und Dreieichern nutzbar sein, bevor sie danach wieder der Öffentlichkeit übergeben wird. Wir bedanken uns so bei allen für die Geduld während der Bauphase und den langen Atem bei dieser für die Stadt Dreieich so wichtigen Baumaßnahme“, sagt Erster Stadtrat Markus Heller.

Daneben gibt es auf der Bühne musikalische Auftritte, Tanz- und Sportvorführungen sowie um 14.30 Uhr die Auszeichnung der Stadtradler 2022. Auch im Clubraum 4 wird etwas geboten. Um 14 Uhr steht der Geschäftsführer der Stadtwerke, Steffen Arta, zum Thema Energiekrise Rede und Antwort, um 15.30 Uhr macht Wilhelm Schäfer von den Freunden Sprendlingens einen virtuellen Stadtrundgang unter dem Titel „Vom Odenwald nach Kamerun“. Neben dem bunten Programm wird auf dem gesamten Gelände abwechslungsreich fürs leibliche Wohl gesorgt. Vom Flammkuchen über Bratwurst bis hin zu Kuchen und Waffeln ist für jeden etwas dabei.

Veranstaltungsinformation: Tag der Vereine, 3. Oktober 2022, 12 bis 18 Uhr, im und rund ums Bürgerhaus Sprendlingen, Fichtestraße 50, 63303 Dreieich, der Eintritt ist frei.